

Un nouveau rapport de l'Organisation panaméricaine de la Santé souligne la contribution des infirmières et des sages-femmes à la santé des femmes

Genève, 08 octobre 2021 - L'Organisation panaméricaine de la Santé (OPS) a publié un rapport donnant des informations détaillées sur la contribution des soins infirmiers et des sages-femmes à la santé des femmes dans la région.

Le rapport, publié en anglais, espagnol et portugais, met en lumière les initiatives et la contribution des infirmières et des sages-femmes dans différents contextes professionnels, ainsi que la réalité de la santé des femmes dans les pays de la Région des Amériques.

Il comprend des témoignages et des études de cas illustrant le rôle des professionnels des soins infirmiers et obstétricaux en vue de promouvoir l'accès universel à la santé et la couverture sanitaire universelle, mais aussi leur importante contribution aux systèmes de santé, aux universités et aux écoles des pays de la région.

La publication est en accès libre et disponible en anglais, espagnol et portugais.

Anglais : <https://iris.paho.org/handle/10665.2/54285>

Espagnol : <https://iris.paho.org/handle/10665.2/53920>

Portugais : <https://iris.paho.org/handle/10665.2/54545>

L'OPS est le bureau régional de l'Organisation mondiale de la Santé pour les Amériques.

Pour de plus amples informations sur les publications de l'OPS, veuillez consulter le site suivant : <https://www.paho.org/en/publications>

